
いただいた意見は、市政に生かしてまいります。
まちづくり座談会の内容は、市ホームページでも紹介しています。 問秘書広報課

　第七次総合計画に向けたワークショップやまちづくり
座談会で出された意見を共有してほしいです。連絡会と
してもできることを考えたいと思います。

　高齢化や共働き家庭の増加で、子どもの見守りや体験
活動が難しくなっています。一人ひとりの負担が少なく
なるような仕組みづくりが必要だと思います。

　萩原区は市街化調整区域ですが、地域のこれからを考
えると開発が必要です。都市計画の見直しをお願いした
いです。

　高尾川は工事が行われましたが、鷺田川は依然として
災害の危険性が高いです。市内には防災士が多く在籍し
ているため、活躍の場を広げていきたいです。

テーマ　「これからのまちづくり」

テーマ　「青少年の育成」

テーマ　「都市計画」

テーマ　「地域防災」

まちづくり
座談会
ざ だん かい

コミュニティ連絡会

二日市コミュニティ運営協議会

山口区

萩原区
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　「住みたいまち日本一」実現の
ため、平井市長が地域の皆さん
と懇談を行っています。その中
の主な意見を紹介します。
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